## PRESS RELEASE



## COMMUNIQUÉ

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

no 39

POUR DIFFUSION A 16:00 HRES le 3 juillet 1969

## NOMINATIONS DIPLOMATIQUES

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, monsieur Mitchell Sharp, a annoncé aujourd'hui les nominations diplomatiques suivantes:

Monsieur D'Iberville Fortier, Président du Groupe de travail pour l'information gouvernementale du Bureau du Conseil Privé, devient Ambassadeur du Canada en Tunisie et en Libye. Il succédera à monsieur A. J. Pick, qui fut récemment nommé Ambassadeur du Canada aux Pays-Bas.

Monsieur Leland Herbert Ausman, Ministre (Affaires commerciales) à Londres, sera Consul général du Canada à Chicago.

Monsieur Pierre Asselin, actuellement Consul général du Canada à San Francisco, sera Consul général du Canada à Nouvelle-Orléans.

Monsieur Edward Henry Maguire, Consul du Canada à Détroit est nommé Consul général du Canada à Hambourg en Allemagne.

Monsieur Sidney A. Freifeld, présentement Conseiller de la Mission permanente du Canada près de l'Organisation des Nations-Unies, sera Chargé d'affaires a.i. et Consul en Uruguay, où il remplacera monsieur G. C. Langille.

Monsieur Charles S. Gadd, présentement à Ottawa à titre de chef adjoint de la Direction du transport, des communications et de l'énergie au Service des affaires économiques, devient Chargé d'affaires a.i. et Consul en Equateur en remplacement de monsieur G. C. Cook.

Monsieur Roger Paul Gilbert, présentement à Ottawa, sera Chargé d'affaires a.i. à Haiti, où il remplacera monsieur A. R. Potvin.

Les notices biographiques des titulaires sont annexées au présent communiqué.